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会会 長長 挨挨 拶拶   

森 益男 

先週は、今期の第一回の例会、クラ

ブフォーラム、理事役委員会という大

切なプログラムが詰まった一日でし

たが、特にクラブフォーラムでは貴重

なご意見を多く頂きましたので週報

を是非お読みください。その中で新会

員の入会に関してのサポートに関し

ての意見と、（ここ数年にわたる）当

クラブの地区内ワースト3の出席率の

悪さを改善していこうという意見が

出ております。私は新会員のサポート

も出席率も、結局は例会を常に充実さ

せようという意識を会員全員でもつ

こと、そして理事役員、プログラム、

担当委員会等々がその都度責任感を

もって力をあわせることが、大切なこ

とではないかと思います。クラブフォ

ーラムで交わされた貴重な意見を、今

後も理事会やプログラムの中に積極

的に活かしていきたいと思っていま

す。また、東ロータリーさんと同日、

同時間、同会場の例会開催の件でも、

フロアーを変える等の意見がでてい 

ましたが、来週のガバナー補佐訪問ク

ラブアッセンブリーの際にでも直接

お聞きしてみようと思っています。

（私は月曜夜に例会日を変更すると

いうのはどうかなと、あくまでも個人

的意見ですが思ったりしています。） 

さて、今週の例会で２回目の会長挨

拶ですが、実際に大切さと共に、大変

さも痛感しています。火曜日の例会が

終わり気分的にホッと出来るのはせ

いぜい木曜日くらいで、金曜日くらい 

からそろそろ翌週のことでじわじ

わとストレスが忍びよってくるの

です。例会時のことですから、出来

るだけ明るく元気のでるお話をし

たいと思っていますが、悲惨なニュ

ースが多いのも話のネタ探しに苦

労する一因です。皆さんのお近くで

楽しい話題がありましたら是非ご紹

介ください。 

 

 

 
前例会の記録 

平成15年 7 月 8日（火） 
[点鐘]12時30分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]米山奨学生 叶冠林君 

[ビジター] 

 

[出席]会員総数40名 

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席33名 82.5％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話] 

「新理事役員 委員長挨拶」 

担 当 会長 

 

次 回 予 定第607 回 

 

平成15年 7 月22日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]卓話「税理士と税理士会」 

田辺雅範会員 
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臨 時 理 事 役 員 会 

出席者：森、松井、田辺、長井、村山、

柴田、勝野、杉山、馬場、加藤(義)、

中山、内木、安田、篠田 

【議題】新会員候補者について 
全員一致で承認されました。 

 

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 
わ い が や 会 議  

平成15 年7 月1 日 

²久しぶりに新入会員があるとの

ことだが、特に若い人の場合は早

くなじめるよう全員で力を貸す。 

²新入会員の推薦者がサポーター

となってその点の努力をする義

務がある。 

²“出席”と“親睦”が二大柱があ

って例会に出席すると必ず何か

いいことがある。ためになるとい

うことになっていないと退会者

も減らないし、活気も出てこない。 

²例会場を東ＲＣと違ったフロア

ーにしてはどうか？ 

²出席率が地区内でワースト3の中

にある現状を踏まえ、いかに出席

率を高められるか対策を！ 

²例会中に私語が多い。 

²バッチ着用が徹底されていない。

（会員としての意識が薄い証で

は。） 

² Ｒ財団について、中ＲＣとしては例

年のように 100 ドル寄付は行うが

べネファクター等の寄付はとりあ

えず行わない。 

² 会員名簿は３年に 1 回くらいは発

行して欲しい。 

国際奉仕委員会    加藤 義明 
今期の国際奉仕委員長を仰せつかり

ました。国際奉仕活動として、地区が

行っているＷＣＳ（世界社会奉仕）プ

ロジェクトについて、少し考えてみよ

うかと思っています。また、環境保全

の奉仕活動を社会奉仕委員会に協力

して、行っていきたい。 

 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を  
スマイルボックス委員会 
松井 順五君  

森会長の下で副会長をつとめさせ

ていただきます。一年間の無事を祈っ

て。 

長井 義夫君  

本年度一年間幹事をさせていただ

きます。よろしくお願い致します。 

杉山 正裕君  

一年間、幹事としてお世話になりま

した。ありがとうございました。 

高橋 慶太郎君  

できるだけおつりの無いようにご

投函をお願いします。 

 

★お誕生日おめでとうございます★ 

篠田 日出男君 

 


